

COMMUNIQUE DE PRESSE

002/2016

M. Ibn Chambas conclut sa visite au Niger : « Notre engagement est encore plus fort aujourd’hui. »

Niamey, 26 Mai 2016- Dans le cadre de sa tournée dans la région du Sahel, le Représentant Spécial du Secrétaire général pour l’Afrique de l’Ouest et le Sahel, Mohamed Ibn Chambras a achévé ce jeudi 25 mai 2016, une visite de deux jours au Niger.

L’objectif de cette première étape de la tournée était d’échanger avec les autorités nigériennes sur la situation qui prévaut dans la région du Sahel et d’informer sur le rôle du nouveau Bureau des Nations Unies pour l’Afrique de l’Ouest et le Sahel (UNOWAS), établi suite à la fusion du Bureau des Nations Unies pour l’Afrique de l’Ouest (UNOWA) et du Bureau de l’Envoyée Spéciale des Nations Unies pour le Sahel (OSES).

Durant sa visite, M. Ibn Chambras s’est entretenu avec le Président de la République du Niger, M. Mahamadou Issoufou ; le Ministre de la défense M. Massoudou Hassoumi ; la Ministre déléguée au Ministre des Affaires étrangères, Mme El back Adam Zeinabou, ainsi que le Ministre des Finances, Seydou Sidibé. M. Ibn Chambras a également rencontré les représentants du corps diplomatiques et les responsables du système des Nations Unies.

A ses interlocuteurs, M. Ibn Chambras a réitéré l’engagement indéfectible des Nations Unies, particulièrement celui d’UNOWAS à poursuivre son soutien au Niger et aux pays de la région.

« Notre engagement est encore plus fort aujourd’hui. UNOWAS est déterminé à apporter le soutien nécessaire au Niger et aux pays de la région du Sahel », a déclaré M. Ibn Chambras.

M. Ibn Chambras a aussi insisté sur l’importance de la coordination entre les pays de la région du Sahel pour mieux faire face aux défis que connaît la région.

A cet égard, il a souligné l’importance de maintenir l’engagement de tous pour continuer à mettre en œuvre, d’une manière efficace, la Stratégie Intégrée des Nations Unies pour le Sahel.

De son côté, le chef de l’Etat Nigérien, a exprimé sa satisfaction pour le soutien qu’apportent les Nations Unies, notamment durant les dernières élections Présidentielles. Il a affirmé que le Niger en tant que membre du G5 Sahel continuera de jouer un rôle important en faveur de la paix et la stabilité de la région.

Mohamed Ibn Chambras se rendra demain à Ouagadougou, capitale du Burkina Faso.

###